
RM Labeschautzki fragt an, ob die Duschen für die erwartete Steigerung der Besucherzahlen aufgrund 
der Erweiterung des gastronomischen Angebotes im Freibad ausreichen. 
 
VA Schröder-Ward antwortet, dass der Pächter keine Vorgaben hinsichtlich der Sanitärausstattung 
gemacht hat. Es ist mit ihm besprochen worden, in der Saison 2010 den Bedarf zu ermitteln und 
gegebenenfalls zur Saison 2011 Änderungsvorschläge zu unterbreiten. 
 
RM Eggers fragt an, ob sich zusätzliche Duschen überhaupt einrichten lassen. 
 
TA Schweppe antwortet, dass sich möglicherweise im Umkleidebereich zusätzliche Duschen einrichten 
lassen. Da das Wasser jedoch elektrisch erwärmt wird, ist mit einem deutlich steigenden 
Energieverbrauch zu rechnen. 
 
RM Eggers bittet darum, dem Protokoll eine Kostenschätzung beizufügen. 
 
Die Kostenschätzung ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 


